



Förderverein Stiftung Kulturbesitz Gebiet Münstermaifeld e.V.

Palais Schaumburg, Kanzlerbungalow, Arp-Museum

Tagesfahrt nach Bonn und Remagen am 2. März

Münstermaifeld. Auch in diesem Jahr möchte der Förderverein Stiftung Kulturbesitz Gebiet Münstermaifeld e.V. wieder eine Exkursion anbieten. Ziel ist diesmal das Palais Schaumburg und der Kanzlerbungalow in Bonn. Durch das ehemalige Zentrum der Macht wird Fördervereinsmitglied Dr. Simone Mergen führen.

Im Anschluss steuern die Teilnehmer das Arp-Museum Bahnhof Rolandseck in Remagen an. Hier werden sie die Ausstellung „Lichtgestöber - Der Winter im Impressionismus“ besichtigen. Die Agenda für Samstag, 2. März, sieht wie folgt aus: vormit-

tags Abfahrt im Münstermaifeld um 9 Uhr, Treffpunkt Stadthalle; Ankunft in Bonn um 10.30 Uhr; Führung von 11 Uhr bis 13 Uhr, Fahrt nach Remagen um 13.30 Uhr; Mittagspause. Nachmittags Besuch des Arp-Museums um 15 Uhr; Rückfahrt nach Münstermaifeld um 17 Uhr, Ankunft Stadthalle.

Der Eigenanteil der Teilnehmer beinhaltet die Busfahrt Münstermaifeld-Bonn und zurück, die Führung in Bonn und den Eintrittspreis ins Arp-Museum (ohne Führung). Die Stiftung Kulturbesitz Münstermaifeld trägt die restlichen Kosten. Anmeldung unter Tel. (0 26 05) 96 25 20 oder E-

Mail kontakt@kulturverein-muenstermaifeld.de verbindlich bis 16. Februar (begrenzte Teilnehmerzahl).

Zu beachten ist, dass im ehemaligen Regierungsbereich in Bonn erhöhte Sicherheitsbestimmungen gelten. Aus diesem Grund müssen bei der Anmeldung Name, Vorname, Geburtsdatum und Geburtsort und Telefonnummer vorliegen. Der Förderverein gibt diese Daten gesammelt an den Besucherdienst im Haus der Geschichte weiter. Weiterhin ist für die Besichtigung in Bonn ein gültiger Personalausweis mitzuführen.